

Reden ist Gold

Ein Projekt der Erzdiözese München und Freising

Reden ist Gold. Weil es so kostbar ist, wenn jemand etwas von sich erzählt. Reden ist Gold, weil es die Gedanken ordnet, **weil es entlastet und ermutigt.** Reden ist Gold, **weil es gesund ist für Leib und Seele.**

Wenn Sie möchten, können wir miteinander reden. Ich höre Ihnen zu, Sie erzählen, was Ihnen gerade wichtig ist, und wir kommen ins Gespräch.

Haben Sie einen Gesprächswunsch? **Dann vereinbaren Sie einen kostenlosen Termin mit mir.** Ich freue mich auf Sie!

Barbara Ploch

Seniorenseelsorgerin in Oberföhring und Trudering – Haar
Telefon: 01 60 / 93 15 09 49
E-Mail: BPloch@ebmuc.de



Katholische Seelsorge – offen für Alle



ERZDIOEZE MÜNCHEN
UND FREISING

Verantwortlich: Ressort Seelsorge und kirchliches Leben, Abteilung Seniorenpastoral
Realisierung des Produkts mit der Stabsstelle Kommunikation, Visuelle Kommunikation
Bildnachweis: AdobeStock (rangizzz), Barbara Ploch (Annekathrin Nagel)
Papier: enviro[®]ahead, hergestellt aus 100% Altpapier, FSC[®]-zertifiziert
UID-Nummer: DE811510756